

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL  
FECHA: 28/JULIO/2021

### **Moody's recortó la calificación de Petróleos Mexicanos**

RODRIGO PACHECO: Y resulta que Moodys', ayer por la tarde, recortó la calificación de Petróleos Mexicanos de Ba2 a Ba3 y mantuvo la perspectiva negativa para la petrolera, debido a los crecientes riesgos financieros y de negocio que la Empresa Productiva del Estados enfrenta, evidentemente grandes deudas.

Mencionaba y detallaba Moody's, una de las tres grandes calificadoras, que supone que el gobierno seguirá financiando las necesidades de Pemex y ayudará a la compañía a cumplir con sus obligaciones de armonización de la deuda por 5 mil 800 millones de dólares en 2022 y 6 mil 400 millones de dólares en 2023. Es parte de lo que menciona.